



► INVESTIGACIÓN

Joan Seoane se muestra “optimista” con los avances en la lucha contra el cáncer

EUROPA PRESS / SALAMANCA

El director de Investigación Traslacional del Vall D'Hebron Instituto de Oncología (VHIO) de Barcelona, Joan Seoane, confesó ayer en Salamanca sentirse “muy optimista a medio largo plazo” con los resultados contra las enfermedades oncológicas, según aseguró durante la entrega del IV Premio Nacional de Investigación en Cáncer ‘Doctores Diz Pintado’ de la Universidad salmantina.

En su intervención, Seoane invitó a los presentes a mirar “cinco o diez años” atrás para ver cómo el cáncer parecía una enfermedad “incurable” y cómo se han ido dando pasos para su curación en algunos casos, su cro-

nificación en otros y los avances en los demás.

El investigador insistió en que “el cáncer son muchísimas enfermedades” en las que se van dando pasos para la cura o tratamiento continuado de los tumores específicos, además de los avances en el diagnóstico precoz y en actuaciones no invasivas.

Además, recalcó que los investigadores tratan de entender una enfermedad “muy compleja” en la que cada tumor es “diferente”. En su caso, su equipo aboga por una medicina “personalizada” donde estudian y analizan cada caso de manera individual.

Concretamente, Seoane se centra en tumores cerebrales que son “relativamente frecuen-

tes” y que suelen ser “muy agresivos” para los que su equipo busca marcadores y trata de dar con el método adecuado para su abordaje.

BIOMÉDICA Por otra parte, mostró también su convencimiento de que la investigación biomédica en el país se encuentra en un nivel “muy bueno” y señaló que, “a pesar de los recortes”, los investigadores han conseguido “mantener el nivel”.

A pesar de todo, aseguró que el momento es “muy delicado” si no se recuperan las inversiones y los proyectos para estos campos de la investigación, puesto que, de no ser así, “se podría perder lo conseguido”.

Seoane insistió en que es un “ferviente” defensor de la investigación como motor de desarrollo y dijo que “un pacto de Estado para la ciencia es imprescindible para un país desarrollado y de primera línea”.

Respecto al galardón, que busca premiar el esfuerzo y el trabajo del mejor joven investigador, reconoció que es una satisfacción y que le “llena de motivación” para seguir con su trabajo.

Por su parte, el director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos, señaló que el reconocimiento a Joan Seoane da “prestigio” al premio porque es “un líder mundial en su campo” y realiza una labor profesional que es “fundamental”.